PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No 20

POUR PUBLICATION IMMEDIATE LE JEUDI, 8 AVRIL 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,

M. Paul Martin, annonce qu'en conformité de l'accord intervenu
en juin 1964 avec le gouvernement hongrois pour l'établissement
de relations diplomatiques entre les deux pays, le gouvernement
canadien a accrédité à Budapest, à titre d'ambassadeur non
résidant du Canada, M. Malcolm Norman Bow. M. Bow reste
accrédité en même temps comme ambassadeur du Canada en
Tchécoslovaquie.

M. Bow est né à Régina (Saskatchewan) le 30 septembre 1918. Il a fait ses études à l'Université de Colembie-Britannique et a suivi les cours d'été de l'Académie de droit international de La Haye. Enrôlé dans l'Armée canadienne en 1940, il a servi en Grande-Bretagne et en Extrême-Orient. De 1946 à 1949, il a été journaliste à la "Vancouver Daily Province". Il est entré au ministère des A. faires extérieures en 1949, a occupé des postes diplomatiques canadiens à New York, Madrid et La Havane, puis est devenu, en septembre 1964, ambassadeur en Tchécoslovaquie. M. Bow est marié. Il a quatre enfants.